

Festival Internacional de Música Clásica Villanueva de los Infantes. X Aniversario de la Familia Hatch y su Música en Infantes

Nos encontramos de nuevo con la Familia Hatch, que nos recibe en su casa donde ensayan diaria e incansablemente, que este año celebra el X Aniversario con 9 Conciertos y a la misma vez su presencia en Villanueva de los Infantes. Como anteriormente, ofrecen una serie de escenarios adaptados a cada estilo de música, a las distintas composiciones y a los autores, incluido el propio patio de la familia Hatch, que cuenta con una excelente acústica.

Aquellas que se presentaron como unas niñas en los primeros Festivales, Alexis y Heidi, ya han madurado, después de una amplia trayectoria musical en la que han pasado por el Conservatorio Reina Sofía de Madrid, con profesores de primera línea, USC (Universidad del sur de California) o el Royal Conservatorio de Toronto. En USC, Heidi ha conseguido la máxima titulación (Magna cum Laude) y últimamente, Alexis ha tenido una reciente actuación con un Stradivarius en Los Ángeles. A la vez, Heidi conseguía el postgrado en Toronto.

Quieren seguir dando su enfoque original de un Festival en el que dan participación a destacados artistas y juntos ofrecen música de cámara de la mejor calidad. Recuerda Peter, que la cabecera de su Festival está registrada y legalizada en su nombre, así como el Programa del Festival. Y manifiesta, más tarde, que creía que sería una oportunidad de ampliar el Festival de Villanueva de los Infantes con su participación y el enfoque que ha marcado su actuación en estos años, tratando de orientar sus actuaciones hacia la música de cámara.

Continúan con su proyección de programación y esperan tener una buena acogida como la que han tenido en ediciones anteriores.

El sábado, 29 de julio, en la Parroquia San Vicente Mártir, en la Plaza Central de Cózar presentan el I Concierto con la Música del Pre-Festival con una selección de obras de Schubert, Beethoven, Brahms y Wagner. El 2 de Agosto en la Casa de la Familia Hatch en Infantes, (C/ Sto Tomás 49) se presenta el Recital en Familia, Concierto de Apertura, con varias sonatas de Handel, Schubert y Beethoven, que tendrá lugar dos días después (4 de Agosto) en el mismo escenario con otra de las sonatinas de Shubert a cargo de Alexis y el Concierto de violín, Opus 35, del gran compositor Ruso, Piotr Tchaikovski, interpretado por Heidi.

El sábado, día 5, en el Ayuntamiento de Fuenllana, el IV Concierto contará con una sonata de Beethoven y el melodioso Cuarteto de piano en Mi-bemol Mayor de Schumann. También, el día 12 de agosto en el mismo escenario, Música de Cámara de Mendelssohn y Mozart.



Alexis, Peter y Heidi durante uno de los ensayos



Patio de la familia Hatch, uno de los escenarios

Los domingos, 6 y 13 de agosto, la Parroquia de San Andrés de Villanueva de los Infantes será escenario de la magnífica obra, "La Stravaganza" Opus 4 de Vivaldi (primera y segunda parte), a cargo de Alexis y Heidi, respectivamente. Obra que consiste en 12 conciertos de violín y cuerda.

Los días 11 y 14 de agosto, de nuevo en Casa de la Familia Hatch se podrá escuchar Música Española, con obras como la famosa Sinfonía Española de Edouard Lalo, interpretada por Alexis, y una gran variedad de obras de autores españoles. Para el Concierto de Clausura, en la segunda fecha citada, contaremos con un Recital en Familia, en el cual oiremos un repaso de la música que durante todos estos años la Familia Hatch ha ofrecido en Infantes, interpretadas a los violines por Alexis y Heidi Hatch.

Federico Romero Instalaciones



Fontanería
 Calefacción
 Aire Acondicionado
 Muebles de baño

► C/ Feria esq. C/ Carros - Villanueva de los Infantes
► Telf. 926 350 100 - www.federicoromero.com

Empresa Instaladora-Mantenedora.
Nº Registro 1311001503